



Declaración Pública

Santiago, 7 de enero de 2023

1. La Democracia Cristiana es un partido que impulsa transformaciones sociales basadas en el humanismo cristiano y en el respeto a la persona humana por sobre cualquier ideología.
2. Promovemos transformaciones sociales y al mismo tiempo estabilidad; derechos sociales progresivos junto con un desarrollo económico sustentable; respeto irrestricto a los derechos humanos en todo lugar y circunstancia y al mismo tiempo seguridad ciudadana en todo el país; crecimiento económico y protección ambiental, y; estado unitario y profundizar la descentralización. Con base a lo anterior, en el pasado hemos llamado a esta síntesis “Revolución en Libertad”, “Crecimiento con Equidad” y muchos camaradas en el país le llaman hoy “Desarrollo con Dignidad”.
3. Esta mirada nos diferencia de la derecha y de la extrema izquierda, estando nuestro espacio político en la centro izquierda, siendo desde nuestros orígenes un partido de vanguardia.
4. Sabemos que los desafíos de Chile requieren de acuerdos amplios. En este sentido, manifestamos nuestra total disposición a contribuir y participar en ellos y hacemos un llamado al Gobierno a construir grandes acuerdos en Seguridad Pública, en Salud, en Educación, en Reforma de Pensiones, en Reforma Tributaria, en Crisis Migratoria, en Descentralización y en Recuperación Económica incorporando el control de la Inflación. Asimismo, con la misma fuerza hacemos un llamado a la derecha a no marginarse del diálogo necesario para estos acuerdos.
5. En materia constitucional, la Democracia Cristiana reafirma su compromiso con una nueva Constitución para el país. Una que represente el sentir del pueblo de Chile y que permita sentar las bases del desarrollo democrático, político, económico y cultural de nuestra sociedad para las próximas décadas.
6. En materia electoral, reafirmamos nuestra convicción de construir con otros y no tomar el camino en solitario. En ese marco, privilegiamos el desarrollo de una alianza electoral con los partidos que componen el Socialismo Democrático para las próximas elecciones de “Consejo Constitucional”. De esta manera, buscaremos también consolidar una alianza de largo plazo con miras a las siguientes elecciones municipales y regionales.

**CONSEJO NACIONAL
PARTIDO DEMÓCRATA CRISTIANO**